

Solidarité et générosité face au COVID-19 : bilan



Dès le début de la crise du COVID-19, la Fondation Roi Baudouin s'est rapidement mobilisée afin de répondre à l'urgence. En Belgique, en Europe et à l'international, nous avons soutenu de nombreux projets à l'aide de nos fonds propres et avons joué notre rôle de facilitateur de la philanthropie.

Entre mars et mai 2020 :

- quelque 1.100 acteurs de terrain ont reçu un soutien total de plus de 15 millions d'euros. Parmi ceux-ci : 500 organisations de lutte contre la pauvreté et le sans-abrisme ont reçu 5 millions d'euros, environ 300 organisations de première ligne ont reçu 3 millions d'euros, 30 organisations qui épaulent les maisons de repos et de soins ont reçu près de 900.000 euros.
- quelque 40.000 dons ont été facilités pour un total d'environ 20 millions d'euros, dont près de 10 millions d'euros au bénéfice de structures hospitalières.
- des prêts pour l'achat de matériel médical ont été transmis pour un total de près de 8 millions d'euros.
- KBFUS et KBFCanada ont collecté plus de 8,6 millions d'euros auprès de donateurs américains et canadiens, à destination de projets en Europe et en Afrique.

À présent, la Fondation laisse l'urgence de côté pour se concentrer sur ce qui constitue son ADN propre : l'action stratégique à moyen et long terme, afin d'initier des changements structurels et durables dans la société. Ce changement de cap passe entre autres par l'action du Fonds pour des soins solidaires, axé sur la durabilité des soins dans les hôpitaux et autres établissements de soins résidentiels du pays.

La Fondation remercie de tout cœur ses nombreux donateurs ainsi que La Loterie Nationale – son partenaire depuis de nombreuses années – pour leur engagement, plus important que jamais.